
大分県スポンジボールテニス協会

１．　日　時 令和７年４月１２日（土）　午前１０時～１２時

２．　場　所 大分市西部公民館　研修室２
（大分市王子新町5-1）

檀上副会長の進行により開会し、松縄会長議長により　議題に沿って審議・議決
いたしました。

代議員　　１４名、委任状　２１団体の出席を以って総会成立いたしました。

　　　　議　題

１．　令和６年度事業報告
野町事務局より報告がされました。

特に質問疑問などなく、満場一致で承認されました。

２．　令和６年度会計報告
古林会計による報告され満場一致で承認されました

３．　令和６年度監査報告
工藤監査により報告され満場一致で承認されました

４．　令和７年度事業方針（案）
事務局より報告され満場一致で承認されました。

５．　令和７年度予算（案）
事務局より報告され満場一致で承認されました。

６．　役員改選
現　松縄会長より報告され満場一致で承認されました。

７．その他
・ 役員交通費の増額に関して満場一致で承認されました

・ 第２５回全国スポンジボールテニス大会㏌熊本案内の説明が

され、大分県では事務局が４月末までに取りまとめて全国協会へ

報告することを了解いただきました　協会HPへアップして募ります

・ 協会登録費のアップ（年間３００円を５００円）の検討案がでましたが

今年度の実績から判断していくこととした。

【令和７年度　第１回役員会　議事録】

令和７年４月１２日（土）　
大分市　西部公民館　研修室２

令和６年度総会に続いて西部公民館で１２時～１４時　第１回役員会が開催されました
檀上会長の議事進行で新理事により協議されました

・ 第３０回記念大会について以下のことを話し合いました

令和６年度　総会  及び　令和７年度第１回役員会　議事録



開会式の簡素化、特に競技説明の縮小化、トロフィ返還を４ブロック

同時に行う、終了時間を可能な限り早め１７時には終了できる方法を

検討する。使用コート配分を変えずに済ませる方法を検討する。など

参加チーム数によるが試合数が減っても終了時間を重視する方向。

土曜日のため、フリーが３チーム以下の場合　ペア戦に変更すること

申込時にこれを踏まえた登録を少し考えて頂く必要があることを承知

頂く。　フリーでは相互審判を止めて　別チームによる審判が必要。

　　以上を踏まえて大会要項を協会HPにて発表します。

・ 新役員の紹介

会長　檀上政夫、副会長　霜山淳一、高瀬久子、事務局　野町眞左

会計　安部久豊美、理事　青木泰士、安部百江、市丸勇治、岡本和豊

竹本美恵、野村昭子、藤原智恵子、船田仁、宮野晃一、吉野富美子

監事　阿南玲子、古林志穂

【専門部】

競技審判部；　霜山部長、藤原、竹本、安部百、岡本、船田

普及広報部；　高瀬部長、宮野、青木、市丸、吉野、野村

【HP担当】　高瀬久子

・ 秋の「豊の国ねんりんピック」協賛企画について実行することで承認。

今後　手続きを進め　参加費を抑えて景品も控えめにする方向で検討。

６０歳以上が対象であるためメインアリーナでねんりんピック、サブアリーナ

で６０歳未満の会員さんのミニ大会を検討する。

【第２回役員会】　予定
日時； 令和　７年　５月　１０日（土）　
場所； 大分市西部公民館　研修室４
　　主な議題として

１．第３０回県大会「県民すこやかスポーツ祭」抽選、準備確認

２．審判講習会の検討

３．その他 以上を予定します


